



Königliches bei Kaiserwetter

Königliche Klänge ertönten vom Ufer des Greifensees am ersten Sonntagmorgen im Juli. Mit den Klängen von «Royal Jubilee» der Dorfmusik Gryfsee, unter schwungvoller Leitung von Cyrill Oberholzer, feierte die Reformierte Kirchgemeinde ihren Taufgottesdienst – kurioserweise erstmalig ohne Täuflinge. Dafür feierten wir ein Taufgedächtnis bei Kaiserwetter. Taufe erinnert uns an unsere Sehnsucht nach erfülltem Leben, mit der Quelle des Lebens verbunden zu sein. Als Zeichenhandlung erhielten alle aus der Taufkanne Wasser. Dafür mussten sie die Hände wie eine Schale öffnen: Mit geballten Fäusten kann man kein Wasser empfangen. Auch das ist Taufe: Erinnerung an eine königliche Grundidee der Taufe bei Jesus.

Herzlichen Dank den beiden Sigristen Petra Rohner und Rolf Keller sowie der Familie Künzi, die nebst spontanen Helferlein alles auf- und wieder abbaute! Für mich ein wunderschöner Einstieg als Pfarrer der Kirchgemeinde und ich hoffe, wir können künftig immer am 1. Sonntag im Juli am See Gottesdienst feiern. Bleibt behütet.

Pfarrer Jörn Schlede.

